

町政懇談会終了

住んでいて良かったと思えるまちへ

12 自治会で開催した町政懇談会の意見を反映することを目的に毎年開催しています。

今年は7月16日から8月12日までの期間で開催し、155名の方に出席していただきました。

懇談会では、地域の課題や町への要望、干ばつ被害への対応についてなど、多くのご意見・ご要望をいただきましたが、この誌面では、特に全町に共通するものについてご紹介します。

(Qは問、Aは回答説明です)

Q 今年、敬老会・食事会もできない、手伝う人もだんだんなくなってきたてきており、実施方法についての検討をしなければならぬ。町直接のものではないが、何か案はないか。

A 自治会の行事について、各自治会共通した悩みがあると思います。毎年出るのが町民運動会の話です。今回もコロナの関係で中止にすべきという話もあり、自治会として選手を出せないという話も、数年前から出ています。自治会長会議

などで各自治会の実態を確認します。

Q 小学校や中学校にエアコンをつけてあげたほうがいいのではないか。

A 教室にエアコンをつけた場合、6千円位掛かるということと経費の問題があります。今年

は、各教室の前後にサーキュレーターを設置して空気の換気を行います。網戸が痛んでいるところを修理して、換気を良くするための工夫もしています。今後、暑さ対策として夏休み期間の延長など検討していきます。

Q 内科の先生がいなくなる。大夫夫か。せっかく町民から評判がよかったのに非常に残念。みんながっかりしている。新しい先生頑張らせて欲しい。

A 個別に副院長からお話しや要望を聞き取りながらコミュニケーションしてききましたが、事情があつて今回のようなことになつてしまいました。1年は居て欲しかったと思つています。しかし、自己都合を強引に止めることはできません。

一生懸命汗をかいて町民の皆さまが安心できるような医師を探します。

Q 交通安全の指導を引き続きお願いしたい。事故を繰り返さないように。

A 学校では夏休みに入る前に自転車を使用している交通ルールの指導を行っています。交通安全運動期間(9期間90日)は、登校時に交通安全指導員・町職員により街頭指導並びに見守り活動を行い、今後も安全確保を図っていきます。

Q ごみの有料化について広報する時にはわかりやすい物をつくってほしい。

A 分別の手引きを作成する予定で、説明会も開催していきます。町民の皆さまにとつてできるだけわかりやすく、仕分けの負担を少なくします。分別の種類がたくさんあるのでわかりやすい冊子を作成し、半年は試行期間を設けて段階的に移行していきます。

Q 今回の干ばつは災害。山の地域での灌水ができる施設も必要では。情報集めて考えていただけ